



BLAIS CLÉMENT

Couteau Suisse du club

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

J'ai fait du rugby en CP à l'école primaire de Mésanger et, quand à 6 ans, tu te retrouves remplaçant gardien de foot c'est que ce n'est vraiment pas fait pour toi (je ne comprenais pas la règle du hors-jeu) !

Quelle est ta plus grande fierté ?

Avoir la possibilité de jouer avec les jeunes seniors du club que j'ai entraînés en juniors par le passé pendant 7 ans. Une de mes plus grandes fiertés perso, c'est de voir des mecs, issus de l'Ecole de Rugby, avoir une énorme fierté pour ce maillot bleu et ce logo..

Un moment marquant :

Je dirai en 2019 l'année du titre de Champion Régional 2 avec l'équipe senior. C'était incroyable ! Ou bien le tournoi de Blaye, toujours en 2019, lorsque j'ai accompagné l'équipe des Juniors. Nous avons perdu la première place à cause d'un arbitre peu objectif (match volé).

Le RCPA en 3 mots :

FIERTÉ
COPAINGS
AMBITION

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Hippolyte Rabaud ... coup de coude à l'arcade, 6 points.

Richard Yven ... étranglement + luxations ... opération de l'épaule ... 6 semaines de coma.

Nicolas Cellier ... nombreux placages appuyés, souffle coupé.



(Princesse)